

Wir kämpfen gegen den Bahnlärm

Im August 2011 hat sich die Bürgerinitiative Bahnmission – Elbtal gegründet und ist im Dezember in den gleichnamigen Verein aufgegangen. Unser Ziel ist es, den durch den Schienengüterverkehr verursachten Lärm drastisch zu senken.

Was passiert zurzeit in Deutschland?

- Biergärten in Wohngebieten müssen 22 Uhr schließen, um die Nachbarn nicht zu stören
- Autos werden auf 30 km/h gebremst um nicht zu viel Lärm zu verursachen
- Auf der Dresdner Waldschlösschenbrücke darf nachts nur 30 gefahren werden, um die Kleine Hufeisennase zu schützen
- Der Juchtenkäfer bringt den Umbau des Stuttgarter Bahnhofs ins Wanken

Aber:

- Die Menschen müssen den Lärm der Deutschen Bahn ertragen!

In den vergangenen Monaten ist uns bewusst geworden:

- Allein erreichen wir nichts
- Die Deutsche Bahn lässt keine Einzellösungen zu
- Das Spinnennetz der Gesetze und Verordnungen erstickt uns

Deshalb:

- Die Regierung muss gezwungen werden, die Gesetze und Verordnungen zu ändern

Unsere Idee:

- Wir organisieren gemeinsam eine Protestkundgebung vor dem Bundestag, in der sich alle Initiativen, die das gleiche Ziel haben, vereinigen.

Wir laden Sie/Euch zu einer gemeinsamen Beratung ein.

Die Beratung soll am 04.02.2012 stattfinden.

Ort der Beratung: Gasthof Schmitt, Michaelstr. 2, 36119 Neuhof (das ist in unmittelbarer Nähe von Fulda) Tel. 06655-9697-0

Beginn der Beratung: 04.02.2011, 10:00 Uhr

Für notwendige Übernachtungen sind in dem Gasthof Schmitt Zimmer angefragt. Eine Reservierung macht bitte jeder selber. Kennwort „Bahnmission“

Kosten: Tagungspauschale 19,00 EUR, 1 Übernachtung/ Frühstück 32,00 EUR

Wir bitten Sie, uns bis zum 22.01.2012 über Ihre/Eure Teilnahme zu informieren.

Mit freundlichen „leisen“ Grüßen

Bürgerinitiative Bahnmission – Elbtal e.V.

Vorstand